

AG / 2023 / 0094

Eingegangen
23.02.2023
Stadtverordnetenvorsteherin
Griesheim



Antrag der FDP-Fraktion

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Ingrid Zimmermann
Rathaus
Wilhelm-Leuschner-Str. 75
6434 7 Griesheim

22.02.2023

Partnerstadt Nájera in Spanien

Sehr geehrte Stadtverordnetenvorsteherin,

bitte nehmen Sie den Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung, wir bitten um Vorberatung im Ausschuss Jugend und Soziales.

Wir beantragen, die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird damit beauftragt, mit der Gemeindevertretung der Stadt Nájera in Spanien die Möglichkeiten einer Städtepartnerschaft zu diskutieren und bei Zustimmung zu vereinbaren.

Begründung:

Im Jahr 2023 jährt sich zum zehnten Mal die Partnerschaft zwischen der Gerhart-Hauptmann-Schule in Griesheim und der Schule „IES Rey Don García de Nájera“ in der bekannten Weinbauregion „La Rioja“ in Spanien.

Nájera ist eine Stadt mit hat knapp 8.000 Einwohnern: Sie liegt in der Provinz „La Rioja“ im Norden von Spanien, 30 km entfernt von der Provinzhauptstadt Logroño und unmittelbar am Jakobsweg. Nájera wurde im Jahre 923 gegründet und hat eine reichhaltige Geschichte, die 1.100 Jahre umfasst, die Stadt feiert in diesem Jahr ihr Stadtjubiläum. Nájera reiht sich gut ein in das Profil der bestehenden Partnerstädte aus Frankreich, Italien, Sachsen und Ungarn.

Die langjährige Partnerschaft zwischen den beiden Schulen sollte durch eine Städtepartnerschaft zwischen Griesheim und Nájera ergänzt und verstetigt werden.

Dr. Angelika Nake
FDP Griesheim